
ENTREVISTA A

D.i MILLAN ROJAS BARGUEÑO
ALCALDE DE ESQUIVIAS

A nuestro juici®, no podía faltar, en los comienzos de la sin
gladura que inicia nuestra publicación, una alusión y un repaso a lo que la vida 
y el ambiente municipal se refiere, para ello, consideramos que nadie ni nada me
jor que conocer las opiniones del actual Alcalde de Esquivias: Millan Rojas, quien 
con toda amabilidad se presta gustoso a mantener ésta entrevista, cosa que desde 
aquí sinceramente agradecemos.

La idea de crear una Revista para Esquivias y hecha con gente 
de este pueblo le parece sensacional y máxime, nos dice, si desde estas páginas 
alguien se decide a hacer habitualmente una crítica sobre la actuación de la Cor
poración Municipal, por ser éste uno de los aspectos que a .él directamente le afe_c 
ta mas. Independientemente de que puede ser un excelente medio para desarrollar 
determinadas actividades culturales deih.tr o del Municipio.

No podiamos, por supuesto, dejar pasar la ocasión de preguntar
le sobre la opinión que le merece la actuación de la Sociedad Cervantina. No duda 
un momento en asegurar que la considera satisfactoria, al mismo tiempo que estima 
positivo que esta Asociación se mantenga en una linia en la que demuestra clara
mente que los únicos fines que trata de conseguir son dotar a Esquivias, de una 
acepta-ble cobertura cultural y propagación del cervantismo.

¿Cual es la mayor dificultad con que tropieza hoy el Alcalde de 
Esquivias?.- A nivel local con ninguna, los problemas vienen ocasionados por las 
propias estructuras creadas por los Organismos Oficiales, pues considero que el 
sistema de elecciones locales no es el adecuado para los municipios rurales. 
Realmente dice, contestando a otra pregunta, no he encontrado ningún problema que 
de antemano no espera.se encontrar, prácticamente es con lo que me imaginaba que me 
tendría que enfrentar. En cambio -asegura- también puedo afirmar que el pueblo ha 
respondido muy bien al nuevo sistema de componer el Ayuntamiento y yo he encontra
do muchas facilidades por parte de todos.

¿Que cosas puede ahora mísmo hacer el Ayuntamiento de Esquivias 
que por supuesto esté dentro de sus posibilidades?.- Bueno, en eso estamos, en ha
cer lo que humanamente podamos, ahora mísmo dentro de nuestras posibilidades está 
el dotar al pueblo de un paseo público, para ello vamos a instalar unos bancos en 
el Paseo de los Alamos, repararemos las farolas que hay en el citado paseo y si es 
preciso no dudaremos, si esque tiene aceptación, regular el tráfico en æa calle en 
determinados momentos. En cuanto a determinados problemas de tráfico y de civismo 
creo que algunas sosas se podrian solucionar si pudiésemos contar con algún Guardia 
Municipal.
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